

Deutsch

K-Y Jelly Steriles Gel - Lubrikant - 2,9 oz / 82 g

Produktinformationen

EAN-Code

5052197041545

Markenname

Durex

Konformitätserklärung

Nicht zutreffend

Gebrauchsanweisung

K-Y Jelly Sterile Gel - Lubrikant - 2,9 oz / 82 g

Produktübersicht

K-Y Jelly Sterile Gel ist ein hochwertiger Lubrikant, der für eine sanfte und komfortable Anwendung entwickelt wurde. Es ist für verschiedene Anwendungen geeignet, bei denen Schmierung erforderlich ist.

Anwendungshinweise

1. Vorbereitung:

- Stellen Sie sicher, dass sowohl Ihre Hände als auch der Anwendungsbereich sauber und trocken sind, bevor Sie das Produkt verwenden.

2. Tube Öffnen:

- Entfernen Sie den Deckel von der Tube.

- Wenn die Tube versiegelt ist, durchstechen Sie das Siegel, indem Sie sanften Druck mit der Spitze des Deckels ausüben.

3. Anwendung:

- Drücken Sie eine kleine Menge K-Y Jelly Sterile Gel auf Ihre Fingerspitzen.

- Tragen Sie das Gel auf den gewünschten Bereich auf und verteilen Sie es sanft und gleichmäßig.

4. Nach Bedarf Nachtragen:

- Wenn nötig, tragen Sie das Gel erneut auf, um die Schmierung aufrechtzuerhalten.

5. Nach der Anwendung:

- Verschließen Sie die Tube sicher mit dem Deckel, um eine Kontamination zu verhindern.

- Lagern Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen Ort.

Wichtige Hinweise

- Nur zur äußeren Anwendung: Vermeiden Sie den Kontakt mit den Augen und nehmen Sie das

Produkt nicht ein.

- Sterilität: Das Gel ist steril, bis die Tube geöffnet wird. Entsorgen Sie verbleibendes Produkt, wenn die Sterilität beeinträchtigt ist.
- Lagerung: Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren und übermäßiger Hitze aussetzen.

Wann Sie Rat einholen sollten

- Wenn Sie Reizungen oder Unbehagen verspüren, brechen Sie die Anwendung ab und konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann.

Indem Sie diese Anweisungen befolgen, können Sie eine sichere und effektive Anwendung von K-Y Jelly Sterile Gel gewährleisten. Genießen Sie den Komfort und die Leichtigkeit, die dieser zuverlässige Lubrikant bietet.

Waschanleitung

Um die Qualität und Sauberkeit Ihres K-Y Jelly Sterile Gel zu erhalten, befolgen Sie diese einfachen Waschinweise:

1. Lagerung: Lagern Sie das Gel immer an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und Wärmequellen.
2. Anwendungsbereich: Stellen Sie vor und nach der Anwendung sicher, dass der Anwendungsbereich sauber ist. Waschen Sie den Bereich mit milder Seife und warmem Wasser und tupfen Sie ihn dann vorsichtig mit einem sauberen Handtuch trocken.
3. Hände reinigen: Waschen Sie nach der Anwendung des Gels Ihre Hände gründlich mit Seife und Wasser, um die Hygiene zu gewährleisten.
4. Behälterpflege: Halten Sie die Tube fest verschlossen, wenn sie nicht in Gebrauch ist, um Kontamination zu vermeiden. Wenn die Düse kontaminiert wird, wischen Sie sie vorsichtig mit einem sauberen, trockenen Tuch ab.
5. Vermeiden Sie Wassereinwirkung: Tauchen Sie die Tube nicht ins Wasser oder setzen Sie sie übermäßiger Feuchtigkeit aus, da dies die Integrität des Produkts beeinträchtigen kann.
6. Entsorgung: Entsorgen Sie die leere Tube gemäß den örtlichen Abfallentsorgungsrichtlinien, wenn das Produkt aufgebraucht ist.

Wenn Sie diese Anweisungen befolgen, können Sie sicherstellen, dass Ihr K-Y Jelly Sterile Gel sauber und sicher in der Anwendung bleibt.

Zutaten

-

Warnhinweise

- Nur zur externen Anwendung: Nicht intern verwenden, es sei denn, ein Gesundheitsfachmann hat dies angeordnet.
- Allergiehinweis: Wenn Sie Juckreiz, Reizungen oder eine allergische Reaktion erleben, verwenden

Sie das Produkt sofort nicht mehr und konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann.

- Kein Verhütungsmittel: Dieses Produkt bietet keinen Schwangerschaftsschutz und ist möglicherweise nicht wirksam zur Verhinderung einer Schwangerschaft.
- Augenkontakt vermeiden: Bei Kontakt gründlich mit Wasser ausspülen und einen Arzt aufsuchen, wenn die Reizung anhält.
- Sichere Anwendung mit Kondomen: Dieses Gleitmittel ist sicher in Verbindung mit Latexkondomen zu verwenden. Verwenden Sie es jedoch nicht mit Polyurethan- oder Polyisoprenkondomen, da dies deren Wirksamkeit beeinträchtigen kann.
- Lagerungsanweisungen: An einem kühlen, trockenen Ort fern von direkter Sonneneinstrahlung lagern. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
- Arzt konsultieren: Wenn Sie schwanger sind, stillen oder gesundheitliche Probleme haben, konsultieren Sie bitte vor der Anwendung einen Gesundheitsfachmann.

Hinweis: Lesen Sie immer das Etikett und verwenden Sie es wie angegeben. Wenn die Symptome anhalten, suchen Sie medizinischen Rat.

Entsorgungshinweise

Um eine sichere und umweltfreundliche Entsorgung von K-Y Jelly Sterile Gel zu gewährleisten, befolgen Sie bitte diese Anweisungen:

1. Behälterentsorgung: Leeren Sie die Tube vollständig. Die Tube besteht aus recycelbaren Materialien; bitte überprüfen Sie jedoch Ihre lokalen Recyclingrichtlinien, um zu bestätigen, ob sie in Ihrer Region recycelbar ist.
2. Nicht-recycelbare Gegenstände: Wenn Ihr lokales Recyclingprogramm die Tube nicht akzeptiert, entsorgen Sie sie bitte im regulären Haushaltsmüll.
3. Gelrückstände: Wenn noch Produktreste vorhanden sind, wird empfohlen, die Tube zu verschließen und sie im Haushaltsmüll zu entsorgen. Gießen Sie das Gel nicht in den Abfluss oder die Toilette.
4. Lokale Vorschriften: Halten Sie sich stets an die lokalen Vorschriften für die Entsorgung von Körperpflegeprodukten. Wenn Sie unsicher sind, wenden Sie sich an Ihre lokale Abfallbehörde für weitere Informationen.
5. Außer Reichweite halten: Stellen Sie sicher, dass alle entsorgten Materialien außerhalb der Reichweite von Kindern und Haustieren aufbewahrt werden.

Vielen Dank, dass Sie dazu beitragen, die Umwelt zu schützen, indem Sie diese Entsorgungsanweisungen befolgen!

English

K-Y Jelly Sterile Gel - Lubricant - 2.9 oz / 82 gr

Product Information

EAN code

5052197041545

Brand name

Durex

Declaration of Conformity

Not applicable

Instructions for use

K-Y Jelly Sterile Gel - Lubricant - 2.9 oz / 82 gr

Product Overview

K-Y Jelly Sterile Gel is a high-quality lubricant designed to provide smooth and comfortable application. It is suitable for various uses where lubrication is needed.

How to Use

1. Preparation:

- Ensure both your hands and the area of application are clean and dry before use.

2. Opening the Tube:

- Remove the cap from the tube.
- If the tube is sealed, pierce the seal by applying gentle pressure with the tip of the cap.

3. Application:

- Squeeze a small amount of K-Y Jelly Sterile Gel onto your fingertips.
- Apply the gel to the desired area, spreading it gently and evenly.

4. Reapplication:

- If necessary, reapply the gel as needed to maintain lubrication.

5. After Use:

- Replace the cap securely on the tube to prevent contamination.
- Store the product in a cool, dry place.

Important Notes

- For External Use Only: Avoid contact with eyes and do not ingest the product.
- Sterility: The gel is sterile until the tube is opened. Dispose of any remaining product if sterility is compromised.
- Storage: Keep out of reach of children and avoid exposure to excessive heat.

When to Seek Advice

- If you experience any irritation or discomfort, discontinue use and consult a healthcare professional.

By following these instructions, you can ensure safe and effective use of K-Y Jelly Sterile Gel. Enjoy the comfort and ease provided by this reliable lubricant.

Washing instructions

To maintain the quality and cleanliness of your K-Y Jelly Sterile Gel, follow these simple washing instructions:

1. **Storage:** Always store the gel in a cool, dry place, away from direct sunlight and heat sources.
2. **Application Area:** Before and after use, ensure that the application area is clean. Wash the area with mild soap and warm water, then gently pat dry with a clean towel.
3. **Cleaning Hands:** After applying the gel, wash your hands thoroughly with soap and water to maintain hygiene.
4. **Container Care:** Keep the tube tightly closed when not in use to prevent contamination. If the nozzle becomes contaminated, wipe it gently with a clean, dry cloth.
5. **Avoid Water Exposure:** Do not immerse the tube in water or expose it to excessive moisture, as this may affect the integrity of the product.
6. **Disposal:** When the product is finished, dispose of the empty tube in accordance with local waste disposal regulations.

By following these instructions, you can ensure that your K-Y Jelly Sterile Gel remains clean and safe for use.

Ingredients

-

Warnings

- **For External Use Only:** Do not use internally unless directed by a healthcare professional.
- **Allergy Alert:** If you experience itching, irritation, or an allergic reaction, discontinue use immediately and consult a healthcare professional.
- **Not a Contraceptive:** This product does not provide contraception and may not be effective in preventing pregnancy.
- **Avoid Contact with Eyes:** In case of contact, rinse thoroughly with water and seek medical attention if irritation persists.
- **Safe Use with Condoms:** This lubricant is safe to use with latex condoms. However, do not use with polyurethane or polyisoprene condoms as it may compromise their effectiveness.
- **Storage Instructions:** Store in a cool, dry place away from direct sunlight. Keep out of reach of children.

- Consult a Doctor: If you are pregnant, nursing, or have any medical conditions, please consult a healthcare professional before use.

Note: Always read the label and use as directed. If symptoms persist, seek medical advice.

Disposal instructions

To ensure safe and environmentally friendly disposal of K-Y Jelly Sterile Gel, please follow these instructions:

1. Container Disposal: Empty the tube completely. The tube is made of recyclable materials; however, please check your local recycling guidelines to confirm if it can be recycled in your area.
2. Non-Recyclable Items: If your local recycling program does not accept the tube, please dispose of it in your regular household trash.
3. Gel Residue: If there is any remaining product, it is recommended to dispose of it by sealing the tube and placing it in your household trash. Do not pour the gel down the drain or toilet.
4. Local Regulations: Always adhere to local regulations for the disposal of personal care products. If you are unsure, consult your local waste management authority for guidance.
5. Keep Out of Reach: Ensure that all disposed materials are kept out of reach of children and pets.

Thank you for helping to protect the environment by following these disposal instructions!